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          Тема выпускной квалификационной работы: «Система тепло- и водопотребления автономного дома». Данная работа посвящена исследованию теплоснабжающей сети для малых жилых домов, коттеджей и малых предприятий. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Разработаны структурная и принципиальная электрические схемы тепло- вычислителя, обоснован выбор отдельных его компонентов. 2. Составлен алгоритм работы микроконтроллера системы. 3. Составлено ТЗ и дизайн мобильного приложения. 4. Проведен расчет и оценка погрешностей измерений системы. В результате был произведен анализ существующих аналогов с описанием основных недостатков и достоинств их эксплуатации. Были приведены формулы для расчета теплопотребления. Посчитаны погрешности измерительного моста, дискретизация сигнала расходомера, погрешности расходомера, квантования сигнала, суммарная относительная погрешность приборов. На основании проведенных исследований был разработано собственное решение.
        

        
          Topic of the final qualifying work: "System of heat and water consumption of an Autonomous house". This work is devoted to the study of the heat supply network for small residential buildings, cottages and small businesses. Tasks that were solved in the course of the study: 1. The structural and principal electrical circuits of the heat exchanger are Developed, the choice of its individual components is justified. 2. The composed algorithm of the microcontroller system. 3. compiled the technical specifications and design of the mobile app. 4. The calculation and estimation of measurement errors of the system. As a result, an analysis of existing analogues was made with a description of the main disadvantages and advantages of their operation. Were the formulas for the calculation of heat consumption. The errors of the measuring bridge, the sampling of the flow meter signal, the errors of the flow meter, the quantization of the signal, and the total relative error of the devices are calculated. Based on the research, we developed our own solution.
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